
 

 

今回のマスター会通信は、11 月 11 日に行われました初の ZOOM を使った 

「オンライン・チーズマスター会」の様子と参加した方から頂きました感想を

お伝えします。今回の申込者数は 15名。ZOOM参加メンバーは 13名で開催さ

れました。事前にアルパージュの森さんがセレクトし送られて来た 3 種のチー

ズは、シャウルス、エポワス、ボーフォール・シャレ・ダルパージュ！もう、

わくわくが止まりません。そして当日は、10月に移転し新しく事務局をおいて

いるベターホーム協会さんの会議室をお借りして大塚会長、元会長の八尾さん、

マスター会メンバーでベターホーム協会の永山さんと中嶋さんさんと事務局の私で会を進めました。マスター会

のノート PCの機種が古く、準備段階で躓きましたが、大塚会長の PCと、永山さんのお力をお借りしてなんとか

開催できました。 

大塚会長の挨拶で始まり、八尾さんの軽やかな乾杯の発声に次いで、森さんからのチーズの説明。実際に訪れ

た時に撮影した工房の作業工程や農場の風景の画像を見ながらなので、とても解りやすかったです。そして参加

のみなさんの近況報告をそれぞれしていただき、最後に八尾さんに今までのお礼で花束を贈呈。あっという間の 1

時間でした。皆さんの感想を一部ですが掲載いたします。（記：大石結子） 
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 ZOOMの会、映像紹介などもあり、面白かっ

たと思います。特に現地の紹介映像は、なか

なか自分で探すこともできない内容で、まさ

にオンラインならではの体験だったと思いま

す。今後ともこういった映像紹介があると勉

強になります。     （宇都宮斉さん） 

 

ZOOMの会に参加しました。参加人数は 10名くらいで北海

道から九州まで参加していました。チーズは 3種類で特にこ

の時期にいつも食べたくなる エポワスが有り、赤ワインと

共に美味しく頂きました、とても嬉しかったです。対面では

中々お会いできない方々と会えて、1年に 1度位は ZOOMで

も良いかなと思いましたが 

・チーズの準備が大変 

・大人数の時の zoomの会ルール 

などが少し気になります。とても楽しい zoomの会でした。

ありがとうございました。 （板垣信則さん） 

 

 私は、宮崎市在住のため、皆様と直接的な

会合に参加することは困難でしたが、前回の

チーズ頒布会、今回のオンラインハイブリッ

ド交流会も参加させていただきました。他の

方も仰っていましたが、チーズの解説もとて

も心地よく、お酒を飲みながらあっという間

の楽しい時間でした。 

こちら宮崎県では、ダイワファームのチー

ズや都農ワインといったテロワールの楽し

みもありますので、次回以降で、ご当地のチ

ーズなども少々混ぜていただくと、楽しいの

ではないかと思いました。 

大塚会長ほか、役員の皆さまも益々のご活躍

を願っております。（信戸一利さん） 

 いつもお知らせ頂き、ありがとうございます。マスター会

通信も毎回楽しく拝読させて頂いています。母の自宅介護を

していますので、マスター会に出席できないのが現状です。

今回も母の入院で遅刻参加でしたが、ZOOM開催のおかげで、

お世話になっている八尾さんと大塚会長、メールでしかお話

できなかった大石さんともようやくお会いすることができ

ました。森さんのチーズを楽しみながらの「ZOOM マスター

会」開催はすばらしいです。また森さんのチーズと ZOOM で

のマスター会開催があればうれしいです。今後ともよろしく

お願い申し上げます。（新原惠子さん） 


